



La Ligue canadienne de hockey des écoles sport-études (CSSHL) est à la recherche d'un président directeur général (PDG)

Andy Oakes assumera un rôle intérimaire à titre de cadre permanent

Calgary, AB (14 janvier 2025) [La Ligue canadienne de hockey des écoles sport-études \(CSSHL\)](#) a annoncé aujourd'hui sa recherche d'un président directeur général (PDG) permanent. La recherche sera dirigée par le conseil d'administration indépendant de la CSSHL et, entre-temps, [Andy Oakes](#) a été nommé, président directeur général par intérim pour guider l'organisation.

Au cours des dernières années, la CSSHL a connu une croissance significative, particulièrement dans l'Est du Canada, passant de 25 programmes membres à la fin de la saison 2021-22 à 38 au début de la saison 2024-25. La ligue compte actuellement 124 équipes allant de la Colombie-Britannique à l'Île-du-Prince-Édouard, en passant par l'Idaho et Washington. Avec l'expansion de la portée et de la réputation de la ligue, le PDG permanent sera crucial alors que l'intérêt pour la CSSHL continue de croître parmi les écoles accréditées à travers le Canada et les États-Unis.

“Nous sommes impatients de trouver quelqu'un qui nous guidera à travers le paysage en évolution du hockey en Amérique du Nord alors que la CSSHL continue de se concentrer sur la croissance et la rationalisation du jeu pour nos étudiants-athlètes”, déclare George Crookshank, président du conseil d'administration indépendant de la CSSHL. “D'ici là, la CSSHL est ravie de nommer Andy Oakes comme notre PDG par intérim. Andy a été essentiel à l'organisation, et nous espérons continuer l'élan que nous avons construit.”

Alors que la recherche d'un candidat permanent commence, Oakes prendra les rênes de l'organisation travaillant en collaboration avec le directeur des opérations de la CSSHL, [Kevin Goodwin](#), pour s'assurer que l'organisation continue d'être un chef de file national du hockey éducatif, en mettant l'accent sur le principe directeur du développement des étudiants-athlètes masculins et féminins sur la glace et à l'extérieur de celle-ci.

Oakes, qui est actuellement président de l'Okanagan Hockey Group Inc. (OHG), apporte une richesse d'expérience à ce rôle en tant que membre fondateur de la CSSHL. Depuis la création de la ligue en 2009, Oakes a occupé plusieurs postes au sein du Comité exécutif des opérations de la CSSHL, notamment celui de vice-président (2012-2013) et de président (2011-2012 et de 2013 à présent). Il deviendra le premier PDG de l'histoire de la CSSHL, suite à la création de son tout [premier conseil d'administration indépendant en novembre 2023](#). Le conseil d'administration indépendant a été créé dans le cadre d'un engagement approfondi d'un an pour mettre à jour la structure du conseil de la CSSHL, les règlements et les statuts.



“En tant que l'un des membres fondateurs de la CSSHL, j'ai eu le privilège d'être témoin de la progression et de la croissance incroyables de la ligue depuis sa création en 2009”, a déclaré Andy Oakes, PDG par intérim de la CSSHL. “J'ai hâte de continuer à jouer un rôle clé et de contribuer de manière significative pour répondre aux besoins et aux attentes de nos étudiants-athlètes et des programmes membres”.

Oakes et le PDG permanent joueront des rôles essentiels dans l'avancement des éléments stratégiques et opérationnels clés pour la CSSHL. Les deux seront essentiels pour intégrer avec succès de nouveaux programmes membres, élaborer un plan stratégique en collaboration avec Hockey Canada pour promouvoir la croissance du jeu féminin et la résolution des obstacles à l'expansion.

De plus, leur direction veillera à la conformité avec les nouvelles règles et réglementations existantes et à renforcer les relations avec des organisations telles que Hockey Canada et ses partenaires provinciaux et juniors, USA Hockey (USAH) et ses affiliés, ainsi que la Ligue canadienne de hockey (CHL) et ses trois ligues membres – la Ligue de hockey de l'Ouest (WHL), la Ligue de hockey de l'Ontario (OHL) et la Ligue de hockey junior des Maritimes du Québec (QMJHL), qui comprend un accord de partenariat officiel existant avec la WHL. La direction guidera la CSSHL à travers l'évolution des modèles de développement des étudiants-athlètes au Canada et aux États-Unis, en tenant compte du nouveau paysage d'admissibilité de la National Collegiate of Athletics Association (NCAA).

La CSSHL invite les candidats intéressés par le poste permanent de PDG à soumettre une lettre de motivation et un CV à l'adresse ceosearch@csshl.ca. Les candidats potentiels sont encouragés à consulter le dossier d'embauche détaillé avant de postuler, qui comprend les principales responsabilités, qualifications et attentes liées au poste. Le dossier d'embauche est disponible ici. Les candidatures seront acceptées jusqu'à ce qu'un candidat approprié soit sélectionné, avec pour objectif d'avoir le candidat retenu en poste d'ici le milieu de 2025.

Pour plus d'informations, visitez <https://www.csshl.ca/>.



À propos de nous

La Ligue canadienne de hockey des écoles sport-études (CSSHL) a été fondée en 2009 et a grandi pour compter 38 écoles accréditées et 124 équipes de la Colombie-Britannique à l'Île-du-Prince-Édouard, ainsi qu'en Idaho et dans l'État de Washington. La ligue a été conçue spécifiquement pour les athlètes étudiants de niveau élite, leur offrant l'opportunité de se concentrer sur leur éducation tout en améliorant leurs compétences sur et en dehors de la glace et en leur fournissant un niveau élevé de compétition et d'exposition. Actuellement, la CSSHL comprend huit divisions différentes aux niveaux U15, U17, U18 masculin et U18 féminin.

Contacts Médias

Jordan Martin

Responsable, Médias et Communications, CSSHL

j.martin@csshl.ca

Leanna Kruk

Relations publiques, Brookline

lkruk@brooklinepr.com

403-390-2170

Contact Candidat

ceosearch@csshl.ca